
Comisión Permanente sugiere al INVI considerar adquisición de suelo
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En su intervención, el diputado Gerardo Villanueva Albarrán (MORENA) puntualizó la
importancia de que el INVI considere la adquisición de suelo ...
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